

FORKOPIMDA

Polsek Surade Polres Sukabumi Laksanakan Raja Minuman Keras yang Meresahkan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.FORKOPIKMDA.COM

Nov 1, 2023 - 10:04



Pada malam Rabu, 1 November 2023, jajaran Polsek Rayon Selatan Bagian I, yang dipimpin oleh Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA, SH, MM, melakukan operasi patroli gabungan yang dikenal sebagai "Patroli Biru." Operasi

ini bertujuan untuk menangani permasalahan seperti Minuman Keras atau Oplosan, Curas (Curi dengan Kekerasan), Curat (Curi dengan Pemberatan), Curanmor (Curi Sepeda Motor), Geng Motor, Premanisme, Narkoba, Senjata Api, Senjata Tajam, dan Kendaraan dengan Knalpot Berisik di wilayah hukum Polres Sukabumi.

Kegiatan ini didasari oleh surat telegram dari Kapolda Jabar dan surat perintah Kapolres Sukabumi, yang menunjukkan adanya peningkatan kasus curas dan kejahatan serupa. Kegiatan dimulai pada pukul 01.00 WIB di wilayah Polsek Surade.

Total 9 personil yang terdiri dari anggota Polsek Surade dan Polsek Tegalbuleud turut serta dalam operasi ini, yang dipimpin oleh Kapolsek Surade. Mereka diberikan arahan dan petunjuk mengenai tindakan yang harus diambil saat melaksanakan patroli gabungan. Keberhasilan operasi ini dapat dilihat dari hasil yang dicapai, di mana tidak ada penemuan kendaraan yang dicurigai (R2 maupun R4) dan peneguran kepada 8 orang yang tidak menggunakan helm. Terdapat satu botol minuman oplosan serta dua botol merk anggur kolesom yang berhasil disita.

Operasi ini berdampak positif pada masyarakat, yang merasa lebih aman dan kondusif. Warga juga diimbau untuk melaporkan kepolisian setempat jika mengetahui tindakan yang mencurigakan. Selain itu, remaja yang terjaring dalam operasi dihibau untuk kembali ke rumah mereka guna mencegah kegiatan geng motor.

Seluruh kegiatan patroli gabungan dilaksanakan dengan aman, tertib, lancar, dan terkendali. Dokumentasi operasi juga tersedia sebagai bukti. Dalam penutup laporannya, Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA SH. MM., menyampaikan hasil operasi kepada pihak yang berwenang dan mengucapkan terima kasih atas dukungan.